



JOGJA SPORT LAND

10 KAMIS KLW Tribun Jogja

Optimistis dan Percaya Diri

■ PSIM Yogyakarta Boyong 26 Pemain ke Markas Semen Padang

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta membongkar 26 pemain untuk melukoni partai perdana babak 12 besar Liga 2023/2024 kontra Semen Padang FC. Pemain bertolak ke Kota Padang, Sumatera Barat, Rabu (3/1) melalui jalur udara dari Yogyakarta International Airport (YIA).

Adapun pertandingan kontra Semen Padang akan digelar di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) pukul 19.00 WIB. Partai pembuka di Grup X babak 12 Besar Liga 2 2023/2024 itu akan disiarkan secara langsung oleh Indosiar.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi mengaku percaya diri dengan kekuatan 26 pemain dalam lawatannya ke bumi Ranah Minang. Mereka adalah pemain-pemain yang siap tampil guna mewujudkan misi mencuri poin dari tuan rumah.

Kas menjelaskan, sejumlah pemain tak bisa ikut karena cedera dan terkena hukuman karang bermain aksi-kartu merah. "Yang tidak ikut ke Padang ada enam pemain, diantaranya penjaga gawang Sendra Johansyah dan 1 Komang Aryanantara," kata Kas, Rabu (3/1).

"Lalu Savio Sheva dan Samuel Christianson karena larangan bermain. Untuk Krisna Sulista Budianto dan Arya Gerryan tidak dibawa karena sedang dalam pemulihan cedera," katanya.

Pada sesi latihan terakhir di Yogyakarta pada Selasa (2/1) sore, Kas mengaku fokus memberikan latihan antisipasi set piece bagi anak asuhnya. Sebab di babak pendahuluan grup lalu, para anggota PSIM beberapa kali kecolongan gol dari situasi tersebut.

"Di samping kami latihan untuk menjaga kebugaran tubuh karena kemarin habis pada latihan baru tim kami liburkan. Kami juga latihan kebugaran dan kami selipkan dengan latihan set piece dan juga antisipasi set piece," tambahnya.

Diikuti Kas, Semen Padang FC layak mendapat perhatian khusus karena bisa saja memberikan ancaman. Namun demikian, ia juga tetap mewaspadai kekuatan dua pesaing lainnya di Grup X yakni Perseira Banda Aceh dan PSMS Medan.

Kas Hartadi menilai jika di grup tersebut peluang semua tim hampir merata. Sehingga, baik PSIM maupun tiga tim lainnya sama-sama berpeluang menjadi juara grup dan lolos otomatis ke babak empat besar atau semifinal.

"Kalau saya melihat itu semua tim mempunyai kualitas yang merata. Tidak ada lawan yang mudah, semua berat. Di Liga Indonesia ini mau di grup Jawa Timur, mau di Grup Papua saya pikir kualitasnya semua merata," tambahnya.

Pelatih yang mengantarkan Dewa United naik kasta ke Liga 1 itu optimistis bisa membawa PSIM melangkah jauh. "Kami optimistis saja. Bekalnya optimistis, percaya diri, dan bismillah biar Tuhan juga mendengar," ucapnya. (mur)

Doa dan Dukungan Brajamusti

PRESIDEN DPP Brajamusti, Muslich Burhanudin berharap pemain PSIM tamzil habis-habisan di setiap laga untuk merebut tiga poin. Ia meminta Hanono dan kawan-kawan menganggap setiap laga di babak 12 besar seperti final.

"Hal ini penting, agar para anggota Laskar Mataram bermain militan hingga menit akhir di setiap pertandingan. "Setiap pertandingan adalah final jadi kita harus ambil tiga poin untuk jadi juara grup. Harapan kami kita juara grup," kata Muslich.

Meski tak bisa berangkat ke Padang karena aturan dari PT Liga Indonesia Baru (LIB), namun wadah supporter PSIM ini tetap memiliki cara untuk mendukung tim kesayangannya. "Tapi semangat teman-teman tetap mendukung," ujarnya.

Ia mengatakan, bentuk dukungan yang diberikan PSIM fans bagi anggota Laskar Mataram adalah menggelar doa bersama hingga nonton bareng (nobar). "Nanti kita ada nobar dan ada beberapa komunitas yang akan doa bersama," jelasnya.

Pria yang akrab disapa Thole itu juga sudah berpesan dengan para pemain untuk berjuang dan memberikan yang terbaik. "Di manapun asal mereka, sekarang berjersey PSIM dan jadilah kebanggaan kita serta berjuang terus," ungkapnya. (mur)

Kami optimistis saja. Bekalnya optimistis, percaya diri, dan bismillah biar Tuhan juga mendengar.

DOK. PSIM YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005